
Il y a plusieurs

choses, mais je

dirais : la naissance

de mes enfants, c’est

tellement intense

émotionnellement,

que c’est mon choix !

Valérie 37 ans Sceaux
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